

la Fabrique, un lieu dédié à l'innovation technologique avec des machines et des ateliers de travail pour tester ses idées, à l'image d'un FabLab, vient d'ouvrir ses portes à Strasbourg/67. Le lieu met à disposition des particuliers, artisans et entrepreneurs, des locaux, des connaissances (ateliers, formations) et des machines-outils. La Fabrique offre ainsi la possibilité de réaliser des objets dans des conditions professionnelles et dans un contexte humain riche en compétences et à un coût financier raisonnable. Le projet dispose du soutien de l' [EUROMETROPOLE DE STRASBOURG](#) / T : 03.88.60.90.90. La Fabrique est également un réel réservoir de compétences et de talents qui, grâce à son centre de production partagé, pourra diffuser au sein du territoire. www.strasbourg.eu